



C'est ensemble et seulement ensemble que nous vaincrons !

Le 20 février, Georges Abdallah doit être libéré !

C'est ensemble et seulement ensemble que nous vaincrons ! A l'heure où depuis le 15 novembre dernier, le tribunal d'application des peines de Paris a écrit une nouvelle page historique de cette « affaire Georges Abdallah » en ordonnant la libération de ce prisonnier d'exception, **temps est effectivement venu de vaincre** et d'arracher définitivement notre camarade de « ces sinistres lieux » et de cette barbarie qu'est la prison à vie qu'il affronte depuis maintenant plus de 40 ans.

Temps est venu de vaincre pour que le rendu de la cour d'appel du 20 février prochain soit sans appel pour la libération effective de notre camarade !

Temps est venu de vaincre car plus que jamais **c'est ensemble que nous luttons** en amplifiant, intensifiant et coordonnant toujours plus notre mobilisation, dans la diversité de nos expressions, partout en France et à l'international, pour faire entendre d'une seule voix dans nos villes, dans nos quartiers, dans nos facs notre détermination sans faille à libérer Georges Abdallah !

Temps est venu de vaincre, camarades, car comme le dit lui-même Georges Abdallah, nous tous soutiens du peuple palestinien et de son héroïque résistance, nous nous devons d'être « *dignes de l'épopée de ces flambeaux de la liberté et faire de leur libération un devoir prioritaire* » ce qui, en l'occurrence en France, se traduit inéluctablement par la libération de ce combattant historique de la cause palestinienne.

Temps est venu de vaincre, camarades, car depuis ces premiers soutiens - honneur à eux - engagés dans la lutte il y a désormais vingt ans, jamais nous n'avons été aussi proches de la victoire et de la libération de ce prisonnier de la raison d'Etat dont la liberté n'est plus conditionnée désormais à la signature d'un ministre de l'Intérieur aux ordres.

Temps est venu de vaincre, camarades, car il n'est plus temps que le gouvernement français soit mis en demeure de contourner une décision de la justice et que l'emportent les voix « représentant le bourreau et sa défense ni leur haine contre les déshérités de la terre » !

Temps est venu de vaincre pour faire honneur à la résistance de toute une vie de ce révolutionnaire qui malgré toutes ces années, n'a jamais rien renié de ses engagements, a poursuivi inlassablement le combat par-delà les murs pour la victoire ou la victoire et est aujourd'hui le symbole même de la résistance !

Temps est venu de vaincre, camarades, car Georges Abdallah est notre camarade ! Il est de nos luttes et nous sommes de son combat et que nous le savons bien : attaquer l'un de nous, c'est nous attaquer toutes et tous et défendre l'un de nous, c'est nous défendre toutes et tous !

Alors, oui, à désormais trois semaines du rendu de la Cour d'appel de Paris, nous, signataires de ce texte, dans la diversité et l'unité de notre soutien et la force de notre engagement, nous nous engageons dans cette dernière ligne droite à mettre toutes nos forces dans la mobilisation jusqu'au délibéré final et appelons toutes nos forces à être massivement présents à Paris le 8 février prochain lors de la nouvelle manifestation nationale appelée par la Campagne Unitaire afin qu'ensemble et seulement ensemble nous arrachions que le 20 février, Georges Abdallah soit libéré !

« Certainement, aujourd’hui comme hier, la libération des prisonniers révolutionnaires est un devoir prioritaire ; elle a toujours été un moment de grande effervescence populaire et a participé de la façon la plus significative au rayonnement de la révolution palestinienne (...) Soyons, camarades, à la hauteur de ce devoir ! Et au besoin, rappelons à voix haute à toutes et tous que c’est le devoir le plus sacré et que tout révolutionnaire doit être prêt à s’en acquitter ! Soyons dignes de l’épopée des flambeaux de la liberté, ces indomptables héros résistants captifs dans les geôles sionistes ! Libérons-les ! ».

Libérons-les ! Libérons-le ! Pour la victoire ou la victoire !
La Palestine vaincra ! Libérez Georges Abdallah !
Continuons le combat jusqu’à sa libération !
La solidarité est notre arme ! Nous vaincrons !

Paris, le 30 janvier 2024
Campagne unitaire pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah
Campagne.unitaire.gabdallah@gmail.com
Facebook : pour la libération de Georges Abdallah
Instagram : cuplgia – Tweeter : CUPLGIA

Premiers signataires :